
2024度 新役員体制
執行委員長	 清水　政廣
副執行委員長	 鴇崎　　実
	 木下　和成
	 畑山　勝利
副執行委員長待遇	 檜山　剛志
書記長	 大房　孝朗
書記次長	 小笠原一樹
	 佐藤　英紀
常任執行委員	 相沢智鶴子
	 渡邉　孝一
	 金子　知生
	 諸泉　典明
	 齊藤　　薫
	 並木　晴己

常任執行委員待遇	 白倉　和行
	 戸田　大夢
	 藤巻　智子
	 吉野　直貴
	 粟野満壽夫
執行委員	 髙橋　拓真
	 佐藤　伸一
	 中村　敦司
	 水越　廣和
	 駄原　成行
	 瘧師　孝行
	 生田　光治
	 高橋佐千恵
	 幸山　俊彦

	 屋代　庸秀
執行委員待遇	 小金丸晃浩
	 小室　弘之
	 小島　高志
	 露木　広史
	 鈴木　久美
	 水村　友紀	
	 武田　洋尚
	 末永　　勉
	 熊谷　正行
	 畑山　源悦
会計監査	 木戸岡政行
	 船山　康予

４月14日㈰、ホテルエミシア東京立川にて第59回支部定期大会を114
人の参加で行いました。
冒頭に行った清水執行委員長の挨拶では、2024年正月の能登半島を皮
切りに各所で地震が発生し、多くの住民が被災している。私達建設職人は
日本のインフラを守る重要な役割があるため、処遇改善を図り魅力ある業
界にすることが求められていると発言がありました。5つに分かれた分科
会では、新たな市長が誕生した立川市を中心とした諸要求実現運動を強め
る方針が掲げられました。
また、組織課題として4,000人支部早期実現と新たな活動家発掘に向け
たレクレーションの開催など各会からも提案があり、安定した組織基盤の
確立について確認されました。
2024年度も仲間との団結を強め奮闘していきましょう。挨拶で今年度の目標を訴える清水執行委員長
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地域のインフラを守る私達の業界の発展を地域のインフラを守る私達の業界の発展を

組合員一丸で諸要求の実現を確認！組合員一丸で諸要求の実現を確認！



5つの分科会で運動方針について確認！5つの分科会で運動方針について確認！

第１分科会では組織・後継者対対策部・各会について24人
が参加して議論を行いました。主な発言として仕事を引退し

金銭的な余裕を持てない仲間の組合費減
額について意見がだされ、すぐには解決
できないが問題提起を続け組合の共済な
どのメリットを広げていく方針が再確認
されました。

第２分科会では、財政について13人の参加で議論を行いま
した。参加者からは２か月以上滞納者の脱退取扱いについて、
個人と事業所ではどちらの滞納が多い
か等、主に滞納関係の質問や意見があ
り、滞納者を放置せず訪問や対話を旺
盛に行うことが滞納の解消に繋がるこ
とを周知していこうとの発言がありま
した。

第３分科会では、産業対策関係の専門部について26人で議論
しました。参加者からは公契約条例や不払い10か条の内容、ア
スベスト労災の認定者数（２人）について質問がありました。賃

金アップだけでなく住民サービスの向上を促
す公契約条例や契約書を結ぶことや相手の
信用情報の収集を促す不払い10か条を徹底
すると同時に、アスベスト認定を受けやすい
ようアスベスト健診の受診を広げようと意思
統一しました。

第４分科会は、社会保障と税金対策について20人で議論し
ました。参加者からは、目標を達成するための予算要求ハガ
キの代筆について意見があり、記名数が少
ない群については本人の了解をとり代筆で
の対応も行いながら達成を目指すこととな
りました。また、合同で行う駅宣の参加者
を確保してインボイス制度反対や社会保障
拡充について世論を引き上げていこうと意
思統一されました。

第５分科会は、厚生文化と教育宣伝について18人の参加
で議論しました。厚生文化部では、75歳以上宿泊補助や新入
学祝い金の周知徹底について参加者から意見が出されまし

た。また、教育宣伝部については、戦争
体験を語れる仲間も減ってきているた
め、平和活動を旺盛に行っている女性の
会と連携を図りながら学習会を催し、機
関紙で仲間への周知が必要だと意見がだ
されました。
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【第５分科会】厚生文化部、教育宣伝部、学習制度化

【第１分科会】組織部、後継者対策部、各会

【第２分科会】財政部

【第４分科会】社会保障対策部、税金対策部

【第３分科会】賃金対策部、労働対策部、仕事対策部、技術対策部



仲間から80人の持ち寄りで月間達成の弾みに！仲間から80人の持ち寄りで月間達成の弾みに！
支部定期大会後に行った春の拡大出陣式では、３

月の準備期間での奮闘も実を結び、全分会から成果
があがり、計80人の持ち寄りとなり、月間目標達成
に向けて大きく踏み出すことができました。
出陣式では、成果の報告と共に、「目標の達成と同
時に役員活動家を見つけたい」「月間達成はもちろ
ん、住宅デーも成功させたい」など各分会から決意
表明がありました。
春の拡大月間の運動方針は、多くの仲間を分会セ
ンターへ集め、組合費のメリットを掲載したメリッ
ト集（４面参照）を対話材料に訪問や電話での連絡
で、加入・未加入を問わず組合のメリットを広げる
と同時に様々なイベントへの参加を通して組合の存
在価値を高めてもらうことが重要となります。春の
拡大月間も残り半月となります。みなさんのご協力
をお願いします。
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春の拡大月間成果表

	 分　会	 ’24年1月現勢	 年間目標	 年間成果計	 年間13％残目標
	砂　川	 256	 34	 7	 27
	けやき	 237	 31	 13	 18
	高　松	 311	 41	 9	 32
	国　立	 150	 20	 7	 13
	立川南	 175	 23	 8	 15
	富士見	 232	 31	 10	 21
	昭島中央	 224	 30	 4	 26
	玉　川	 245	 32	 7	 25
	拝東１	 257	 34	 14	 20
	拝　島	 325	 43	 18	 25
	事業所	 731	 96	 73	 124	直　属	 783	 101
	合　計	 3926	 516	 170	 346

	月間目標	 月間成果	 月間残
	 11	 5	 6
	 10	 7	 3
	 13	 6	 7
	 6	 3	 3
	 7	 3	 4
	 10	 3	 7
	 9	 3	 6
	 10	 2	 8
	 11	 9	 2
	 13	 8	 5
	 61	 34	 27
	 	 	 0
	 161	 83	 78

年　　　　間 月　　　間

（2024年4月24日）



新新たにたに分会長分会長になったになった方方のコメントのコメント
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お役立ち情報お役立ち情報お役立ち情報お役立ち情報

新新たにたに分会長分会長になったになった方方のコメントのコメント 建設業建設業にに入入ったきっかけったきっかけ
◉ 砂川分会　新分会長　髙橋拓真さん

◉ 拝東一分会　新分会長　高橋佐千恵さん

◉ 拝島分会　新分会長　屋代庸秀さん

①	すき焼き食べ放題＆飲み放題
	 5月25日㈯　立川すえひろ　無料　49歳以下組合員本人
②	大人の料理教室女性装具センターアイム
	 5月26日㈰　無料　組合員と家族
③	日帰りバス旅行　成田山新勝寺
	 5月27日㈪　5,000円　65歳以上組合員と家族
④	石綿特別教育　支部会館事務所
	 6月9日㈰　5,000円　組合員
⑤	外国人雇用セミナー
	 6月12日㈬　支部会館　無料　組合員と加入予定者
⑥	春の健康体操教室
	 6月25日㈫　支部会館　無料　組合員と家族
⑦	丸のこ熱中症特別教育
	 6月30日㈰　支部会館　8,000円　組合員
⑧	防災講演会
	 7月14日㈰　支部会館　無料　どなたでも参加可能
⑨	こども祭り
	 7月28日㈰　支部会館　無料　どなたでも参加可能
⑩	事業所向け　インボイス・電子帳簿保存法出張相談会
	 日程不問　無料　組合員

春春のおのお役立役立ちち情報情報（内容・場所・日程・費用・対象）（内容・場所・日程・費用・対象）

まずは毎月楽しみに
読ませていただいてい
る『けんせつたま西部』
に僕の記事をあげて戴
けることに感謝申し上
げます。
僕は昭和23年に東
京の北区にて産湯をつ
かいました。幼少期、
青年期は原稿用紙10

枚分じゃ間に合わないので割愛し、最初の就職が肉
問屋でした。そこで住み込みの部屋から何から世話
してくれた、実父に代わる先輩の竜造さんが、僕が
28歳の時に交通事故で亡くなり、その倅がクレーン
オペレーターをされているのを聞き、先輩竜造さん
の代わりに倅に何か力になりたいとクレーンオペレ
ーターの道に行きました。
最初は職人さん達に合わせながら、時折り失敗も
しながらも職人さん達が暑い日の夜勤に冷たいアイ
スキャンデーをくれて『あんたの腕にかかってるか
ら！』と言われて初めて頼りにされている実感を受
けました。このまだ経験乏しい僕に、あのフェイマ
スな職人さんが僕を買ってくれたことにやりがいを
感じ、なんだかんだと50年ちかくオペレーターをや
って、今も贔屓にしてもらい仕事してます！
これから建設業に入る方に一言！マジめに頑張れ
ば下手でもちゃんと見てくれてる人はいます！　い
つの時代も！　（拝島分会　９群　屋代信二さん）

初めて分会長に任命され
ました。分からないことも
多いですが、先輩たちの力
を借りながら頑張りたいと
思います。よろしくお願い
します。

３年ぶりに組合活動へ戻
ってきました。拝東一分会
の四役が増えていたことに
驚きました。
新たな気持ちで分会の皆
さんと共に取り組んでいき
たいと思います。

改めまして拝島の分会長
となりました屋代です。前
任の分会長ほど場を盛り上
げる力はありませんが
（笑）、新たに名乗りをあ
げてくれた若手の活動家達
も加え、先へと繋がる分会
を目指し、皆を支えて活動
して参ります。


